

La policía sigue rastreando el ataque a la web de la UJI
en nombre de ISIS - Levante de Castelló - 17/03/2015

La policía sigue rastreando el ataque a la web de la UJI en nombre de ISIS

► La Brigada de Información mantiene la investigación bajo estricto secreto por ser un caso sensible

NACHO MARTÍN CASTELLÓ

■ La Brigada de Información y la Unidad de Delitos Tecnológicos de la Policía Nacional siguen rastreando la red y mantienen abierta una investigación por amenaza de terrorismo para detectar a los piratas informáticos que atacaron la página web de la Universitat Jaume I en nombre del grupo islamista tunecino «Fallaga» y de la agrupación terrorista Estado Islámico (ISIS).

Así lo confirmaron ayer fuentes de la Comisaría de Castelló, que considera que se trata de un caso altamente sensible en el que los expertos de antiterrorismo todavía no han querido descartar ninguna hipótesis y mantiene todas las alertas ante posibles nuevas acciones.

No en vano, una de las prioridades de la Policía Nacional está

siendo localizar la procedencia de los ataques informáticos y -en caso de que no sean impostores- averiguar por qué la universidad castellanense se ha convertido en objetivo de entidades vinculadas al terrorismo islamista, el cual justifica sus crímenes en nombre del Islam pese a que es rechazado por la mayor parte de las autoridades religiosas musulmanas (incluidas la Mezquita y el Centro Cultural Islámico de Castelló).

Mientras tanto, la Brigada de Información mantiene un estricto secreto de sumario de las investigaciones y ni siquiera la propia Universitat Jaume I ha recibido información alguna sobre los avances de las pesquisas.

No en vano, la Policía Nacional insistió en que, hasta que se clarifiquen los hechos, se trata de un asunto que puede revestir grave-

Los agentes no descartan ninguna hipótesis e intentan esclarecer si la Jaume I es objetivo de grupos terroristas

dad y debe ser tomado en serio.

Un grupo de piratas informáticos («hackers») irrumpió el pasado 20 de febrero en una página de la web de la Universitat Jaume I de Castelló en nombre del grupo islamista tunecino «Fallaga» y bloqueó la pantalla con un escudo haciendo apología del grupo terrorista Estado Islámico (ISIS).

El objetivo fue el sitio www.mastercomunicación.uji.es, que poco después fue desactivado temporalmente por los servicios informáticos de la propia universidad, que unas horas más tarde remitieron un informe completo que

fue puesto en manos de la Policía Nacional.

Por lo pronto todavía no se ha confirmado si la intrusión fue realmente realizada por una facción de «Fallaga» simpatizante con ISIS o por otros «hackers» que simplemente suplantarón la identidad del grupo islámico supuestamente vinculado a actividades terroristas.

En uno u otro caso, tanto si se trata de terroristas como si son impostores o «bromistas», los agentes especializados están persiguiendo a los autores por un delito de intrusión informática (castigado por el artículo 197.3 del Código Penal con penas de 6 meses a 2 años de prisión) y otro delito de enaltecimiento del terrorismo (tipificado en el artículo 578 del Código Penal con penas de prisión de 1 a 2 años).